

# 勝呂肛門科

内科・外科・皮膚科(大腸検診)

阪神西宮駅東口スグ  
☎0798-22-1567

# 阪 神

三田

支局長  
から  
の手紙



宇崎童童さんらが脇を固めます。

父の苦済の決断を理解しつつ、意

舞台あいさつで「医療を変えたい」と訴えかけました。

識なき祖母を目にするのがつらく、見舞いを避けるように。映画は、

と訴えかけました。

県内では神戸国際松竹で2月26

日から、尼崎・塚口サンサン劇場

で3月5日から、「けったい…」

を皮切りに順次上映されます。

尼崎市の医師、長尾和宏さん

(62)は、1995年の阪神大震災

を機に大病院での勤務を辞め、「町

医者」となって在宅医療の道に。

これまでに約2500人の患者を

みどりました。多くの著作でも知

られています。

長尾さんの著書2冊を原作にし

た「痛くない死に方」と、ご本人

を通ったドキュメンタリー「けっ

たいな町医者」という映画2作

品が2月下旬から全国で順次公

開されます。4日、大阪市内であ

った完成披露試写会で見できまし

た。

「痛くない」(高橋伴明監督)

は、柄本佑さん演じる若手在宅医

の河田が、在宅医療の厳しさに直

面しながら患者と家族に向き合

い、成長する物語。長尾さんがモ

デルである河田の先輩医師を奥田

瑛二さんが演じ、余貴美子さん、

現代医療の問題点にも言及。

長尾さんが男性患者をみると

温かみが心に残ります。

長尾さんも大笑いし、いつ

の間にか涙もぽろぽろ。そし

て心をかき乱されました。

私の母方の祖父は、本人の

強い希望で最晩年に退院し、

自宅で最期を迎えるました。そ

の時はよかったですと感じたもの

の、実家に戻り介護を一人で

担った母親の苦労を思うと複

雑な感情を隠せません。一方、

父方の祖母は「延命治療はしない

よって変革は不可避。医療制度を

り山積しています。コロナに

含まれ「人間の尊厳ある生き方・死

たそうですが、最晩年は1年以上、

「方」を真剣に考えねば、と肝に

想像せずにいたかもしれません

した。

私が心をかき乱された理由

はもう一つ。新型コロナウイ

ルスです。「けったい…」の

撮影は2019年秋~2021年1

月で、ウイルスの影が忍び寄

る直前。今は「密」を避ける

難しさや在宅医療希望者の急

増など、現場は厳しさを増し

ています。長尾さんの苦悩を

想像せずにいたかもしれません

した。

医療をめぐる課題はもとよ

り山積しています。コロナに

含まれ「人間の尊厳ある生き方・死

たそうですが、最晩年は1年以上、

「方」を真剣に考えねば、と肝に

想像せずにいたかもしれません

した。

「痛くない死に方」「けったいな町医者」

の完成披露試写会で写真撮影に応じる

医師の長尾和宏さん(左)と「痛くない

死に方」の高橋伴明監督(右)

## 「尼崎の町医者」の映画

【阪神支局長・岸桂子】



「痛くない死に方」「けったいな町医者」の完成披露試写会で写真撮影に応じる医師の長尾和宏さん(左)と「痛くない死に方」の高橋伴明監督(右)